

CVJM Kelzenberg -Tischtennis-

4. Spieltag Hinrunde Saison 2009 / 2010

Bezirksklasse: DJK Neukirchen II – CVJM Kelzenberg I 2:9

Gegen den Aufstiegsaspiranten DJK Neukirchen besaß die 1. Herren-Mannschaft des CVJM Kelzenberg keine Siegchancen. Ohne Thorsten Schlangen dafür als Ersatz mit Dietmar Esser verliefen die Doppel zu Beginn des Spiels noch recht ausgeglichen.

Elmar Brunn/ Frank Jansen konnten entgegen sonstiger Gepflogenheiten die beiden ersten Sätze jeweils deutlich zu ihren Gunsten entscheiden. Die weiteren drei Sätze gingen dann jeweils mit knappem Vorsprung an die Gegner.

Erstmals spielten Andre Buntenbroich/Dietmar Esser zusammen. Gegen das gegnerische Spitzendoppel hielten sie lange Zeit mit. Nachdem der 1. Satz nur knapp mit 9:11 und der 2. Satz mit 8:11 verloren gingen, war im 3. Satz die Luft raus.

Das Doppel Andreas Joeßges/Andreas Schürings hatte einen guten Tag erwischt. Gegen das bis dahin in 3 Spielen noch ungeschlagene Doppel von Neukirchen entwickelte sich ein hochklassiges Match, wobei sich gute Bälle mit einfacheren Fehlern auf beiden Seiten der Platte abwechselten. Im 1. Satz noch knapp mit 11:9 vorne, dominierten die beiden Kelzenberger Spieler im 2. Satz und gewannen diesen zu 7. Danach kamen ihre Gegner aber besser ins Spiel, so dass die Sätze 3 und 4 an Neukirchen gingen. Der 5. Satz verlief zunächst noch ausgeglichen. Mit der Zeit vergrößerte das Kelzenberger Doppel den Punktvorsprung und lag schließlich am Ende mit 11:7 vorne. Der Anschlusspunkt zum Zwischenstand von 1:2 war geschafft.

Neukirchen konnte die folgenden vier Einzelspiele gewinnen ehe Andreas Schürings einen weiteren Sieg für Kelzenberg errang. Sein Spiel ging wiederum über 5 Sätze. Erneut lag er mit 2:0 Sätzen vorne, wobei er am Ende der Sätze das nötige Quäntchen Glück auf seiner Seite hatte und zweimal mit 11:9 gewann. Vielleicht ein wenig zu sicher überließ Andreas seinem Gegner dann die Initiative. Dies führte zum Satzausgleich. Mit der nötigen Konzentration begann Andreas aber den 5. Satz und bei 7:7 punktete er beide Aufschläge seines Gegners zum 9:7. Diesen Vorsprung ließ er sich nicht mehr nehmen.

Dietmar Esser hielt gegen seinen Gegner zunächst noch mit. Er verlor den 1. Satz nur knapp in der Verlängerung und den 2. Satz gewann er zu 8. Lag es an der mangelnden Kondition oder an der nötigen spielerischen Sicherheit, jedenfalls hatte Dietmar in den Sätzen 3 und 4 keine Chance mehr. Abschließend kam es zu zwei weiteren Einzeln im oberen Paarkreuz. Hier konnten Elmar Brunn und Frank Jansen lediglich einige wenige Achtungspunkte erzielen. Die spielerische Überlegenheit von Neukirchen kam deutlich zum Vorschein.

Mit 2:9 ging das Spiel für Kelzenberg verloren. Wichtig ist nun, dass die einwöchige Spielpause dazu genutzt wird, die spielerischen Defizite aufzuarbeiten. Dann sind die Aussichten auf ein packendes, ausgeglichenes Lokalduell gegen Glehn, das bisher wie Kelzenberg ebenfalls erst einen Sieg erringen konnte, sicherlich nicht schlecht.

Die Punkte für die Kelzenberger holten:
im Einzel: Andreas Schürings (1)

im Doppel: Andreas Joebges/Andreas Schürings (1)

1.HKK: TTC SW Elsen III - CVJM Kelzenberg II 2:9

Was letzte Woche noch nicht klappte, wurde jetzt eindrucksvoll umgesetzt. Deutlicher Sieg, dazu noch auswärts. Elsen hatte nie eine Chance, der CVJM lag schon nach den Doppeln klar mit 3:0 in Front. Nur Torsten Brunn in seinem ersten Saisonspiel und Hans-Willi Koenen mussten je ein Spiel abgeben. Fünf Erfolge in Serie beendeten dann schon die Begegnung.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Torsten Brunn (1), Volker Bachmann (2), Frank Finken (1), Heinz Peter Conen (1), Hans-Gerd Schumacher (1)

im Doppel: Brunn/Conen (1), Bachmann/Finken (1), Koenen/Schumacher (1)

1.HKK: BV Neuss-Weckhoven II - CVJM Kelzenberg III 9:5

Was gegen Gierath letzte Woche nicht gelang, sollte nun nachgeholt werden – wichtige Punkte gegen den Abstieg. Weckhoven vom Papier her ebenfalls Kandidat für die unteren Plätze.

Viel versprechend dann der Auftakt. Siege der Anfangsdoppel Wilfried Längen/Hans-Gerd Schumacher und Ralf Pöstges/Dirk Ischen. Vor allem letztere überzeugten mit ihrer Leistung gegen Weckhovens Doppel 1. Ohne Siegchance dagegen Ralf van der Mirden/Christian Müschen.

Dieser knappe Vorsprung wurde dann gerettet durch ein 1:1 im oberen Paarkreuz. Wie schon in der Woche zuvor bot Hans-Gerd Schumacher Allround-Tischtennis der Extraklasse, und wieder fehlte ihm am Ende des fünften Satzes ein Punkt. Er hätte es verdient gehabt, zumal Kelzenberg, durch den ebenfalls in einem tollen TT-Spiel erfolgreichen Wilfried Längen, dann in der Folge ruhiger hätte aufspielen können. Aber immerhin lag man ja noch in Front. Daran schien sich auch nichts zu ändern, denn durch den zwar etwas unglücklichen Punktverlust von Dirk Ischen lag Ralf Pöstges mittlerweile 2:0 vorn. Dies führte bei ihm aber nicht zu der nötigen Ruhe. Kannte er doch seinen Gegenspieler wie dieser sein Spiel völlig umzustellen in der Lage war. Ralf fand die nächsten drei Sätze kein Mittel – Weckhoven nun knapp vorn, der Wendepunkt erreicht. Denn auch unten konnte nicht gepunktet werden. Ralf van der Mirden einfach noch nicht mit der von ihm gewohnten Sicherheit, Christian Müschen auch wie schon gegen Gierath, nach gutem Spiel mit Bruch im Fünften.

Nun ging es oben weiter. Wieder mit zwei Spielen in denen sich nichts geschenkt wurde. Wilfried konnte sich diesmal nicht durchsetzen, doch dafür erkämpfte sich Hans-Gerd das was er verdient hatte. In einem abermals rasanten Spiel rang er mit Jürgen Heimann einen Abwehrkünstler nieder.

In der Mitte hätten anschließend schon beide punkten müssen um das Spiel weiterhin offen zu gestalten. Ralf schaffte nach gutem Spiel das Mögliche. Dirk hingegen, der mit seinem Angriff dem Gegner zuvorkommen wollte, agierte häufig überhastet, als dass er seinen Gegner ernsthaft in Bedrängnis bringen konnte. 5:8, die Luft war raus. Das merkte man dann auch Ralf van der Mirden bei seiner Niederlage im letzten Einzel an.

Jetzt kann man nur abwarten wie es weiter geht, denn ohne ihre weiterhin verletzungsbedingt fehlende Nr. 1, Willibert Steurer, wird es gegen die nun folgenden Gegner nicht leichter.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Wilfried Längen (1), Hans-Gerd Schumacher (1), Ralf Pöstges (1)

im Doppel: Wilfried Längen/Hans-Gerd Schumacher (1), Ralf Pöstges/Dirk Ischen (1)

3.HKK: CVJM Kelzenberg IV - TTA SV Rosellen III 8:2

Völlig neues Gefühl für die 4.Herren des CVJM Kelzenberg: Tabellenführer! Das hat es noch nie gegeben.

Mit einer starken Mannschaftsleistung holte sich die Vierte den zweiten Sieg im zweiten Spiel und ist nun auf Wolke 7. Beide Eingangsdoppel wurden sicher gewonnen, anschließend mussten sich nur Axel Niebisch klar gegen die Nr.1 des Gegners und Detlef Böcker knapp in der Verlängerung des Entscheidungssatzes geschlagen geben. Ansonsten wurden sichere Siege eingefahren.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Peter Schiffer (2), Axel Niebisch (1), Detlef Böcker (1), Herbert Brunn (2)

im Doppel: Peter Schiffer/Detlef Böcker (1), Frank Bäumer/Herbert Brunn (1)